

BOLAZEC

Ancienne trève de Scrignac, érigée en paroisse lors du Concordat.

EGLISE NOTRE-DAME ET SAINT-GUENAEL

Edifice en forme de croix latine, reconstruit en 1865 sur les plans de l'architecte Boyer, à l'exception du clocher de type trégorois.

Le portail ouest classique porte l'inscription : "GVILLOVX: CVRE: GVEGVEN: FABRIC: LE: MAT: CAVTIO : 1785".

Mobilier :

Mobilier de style néo-gothique, fin XIXe siècle : maître-autel et deux autels latéraux, stalles, table de communion néo-gothique XIXe siècle., chaire à prêcher et stalles, XIXe siècle.

Statues anciennes - en bois polychrome : Christ en croix, XVIe siècle, saint Michel terrassant le démon, XVIIe, Vierge à l'Enfant, XVIIe siècle, saint Pierre, XVIe siècle, saint Paul Apôtre, XVIe siècle, saint Guénaël (ou Conogan ?), XVIe, autre Vierge à l'Enfant ; - en granit : saint non identifié.

Tableau du Rosaire, peinture sur toile, XIXe siècle, transept nord.

Vitraux de la fin du XIXe- début XXe siècle : Mater Dei, Ascension, saint Guénaël, Christ bénissant les enfants au Nord, saints Pierre et Paul dans les bras de transept.

Dans le choeur, cloche portant l'inscription : "DONNEE A SAINT CONOGAN PAR JEAN GUEGUEN, 1874" ; - Six chandeliers de bronze, XIXe siècle.

Deux croix d'autel, métal argenté, XIXe siècle.

Croix de procession, métal argenté, XIXe siècle, croix de procession, bronze argenté et doré, XIXe siècle.

CHAPELLE DETRUITE

- Chapelle Saint-Conogan, à Kerret ; en ruines au début du XXe siècle.

BIBL. - B.D.H.A. 1903 : Notice.